

Alcalde Rafael Ramírez Parra gestiona importantes avances para retiro en viaje a Santiago

El alcalde de la comuna de Retiro, don Rafael Ramírez Parra, realizó una intensa agenda de reuniones en Santiago, con el objetivo de gestionar recursos del nivel central que permitan impulsar el desarrollo local en diversas áreas clave como cultura, agricultura y obras públicas.



Ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, acompañado por la delegada presidencial Aly Valderrama y el diputado Jaime Naranjo. En el encuentro se solicitó financiamiento

actividades que mantengan vivas nuestras tradiciones y fomenten nuevos espacios para la creación artística. “Queremos una comuna con más cultura y más oportunidades para todas y todos”, señaló el alcalde.



con el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el director nacional de INDAP; el subsecretario del ramo, y el diputado Naranjo. En la instancia, solicitó la ampliación del programa PRODESAL mediante la creación de una nueva unidad que permita apoyar a los agricultores que hoy se encuentran en lista de espera. Además, propuso instaurar el “Día Nacional del Arroz” como reconocimiento al rol de Retiro como una de las principales zonas productoras de este cereal en Chile.

Finalmente, en el Ministerio de Obras Públicas, el alcalde se entrevistó con el

director nacional de Vialidad, Horacio Pfeiffer, para abordar el estado de rutas fundamentales para la conectividad comunal. Se solicitó avanzar en la evaluación y mejora de caminos como San Marcos, Cuñao – Ruta L-510, Maitenes – Río Longaví, El Bonito – Higuerilla, Curipeumo – Cerrillos, Talhuenes – Villaseca, y tramos críticos de la Ruta L-617, entre otros.